



Colegio Marista

RAFAEL ARIZTÍA QUILLOTA



Desde el colegio Instituto Rafael Ariztía de Quillota, queremos compartir a la comunidad un afectuoso saludo de despedida a nuestro Rector el Hermano Jesús Triguero Juanes, quien en sus extensos años como Rector se ha destacado por su excelente gestión, sumado a su calidad humana, generosidad, responsabilidad y constante preocupación por la innovación, lo que le hace merecedor de todo nuestro respeto y reconocimiento.

Jesús Triguero Juanes nació en la ciudad española de Valladolid, el 6 de septiembre de 1945. Paralelamente a su formación como Hermano Marista se graduó como profesor de Religión y de Lenguaje y Comunicación, además de obtener el grado de Magister en Administración Educativa de la Universidad Católica de Chile. Posteriormente se graduó como Doctor en Educación por la Universidad Nacional de Madrid y en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Este sobresaliente currículum da cuenta de su inquietud intelectual y compromiso con una educación cristiana y marista, siguiendo los pasos de nuestro santo fundador Marcelino Champagnat.

Ha pasado el tiempo desde aquel miércoles 25 de noviembre de 2015, cuando fue presentado como el nuevo rector del Instituto Rafael Ariztía, para el período 2016-2018, que luego se extendió hasta el año 2021.

Su presencia no solo se circunscribió al mundo marista y/o a las instituciones que le correspondió animar, también se preocupó de establecer redes de contacto y colaboración con las autoridades e instancias comunales, en nuestro caso Quillota. Organizaciones sociales, educativas, culturales, de la salud fueron testigos permanentes de su injerencia y contribución.

Consciente que los grandes cambios

que sustentan a un país y a sus ciudadanos se logran a través de un sistema educativo sólido en valores y principios formativos es que él ha ido participando por varios períodos en la Federación de Instituciones de Educación Particular (FIDE), de la cual es actualmente su Past President. Confiamos que pueda continuar con tan importante participación en los años venideros.

Hermano Jesús, queremos agradecer sinceramente su contribución en cada acción y quehacer de nuestra institución, movido siempre por desarrollar y garantizar una educación de calidad y excelencia para los/as niños/as y jóvenes de nuestro colegio. Su profesionalismo y buen hacer derivan de una dilatada experiencia que suma 37 años en los que se desempeñó como Rector en colegios maristas como el Instituto San Fernando de Curicó, el Instituto O'Higgins de Rancagua, el Instituto Alonso de Ercilla de Santiago, además de ejercer la docencia en la Universidad Católica de Chile, en la Universidad Nacional Andrés Bello y en prestigiosas Universidades de España.

El Consejo Directivo, cuerpo de profesores, administrativos, auxiliares y comunidad colegial reconocen sus años de servicio, su amor al trabajo y sus esfuerzos por alcanzar altos estándares para una educación de calidad, con un especial sello, carisma y espiritualidad marista.

Nuestro Rector, Hermano Jesús Triguero Juanes, último Hermano Marista en estas labores, deja el cargo y deja también una indeleble impronta en nuestros corazones.

Que San Marcelino Champagnat y nuestra Buena Madre lo acompañen en sus nuevos desafíos, en el camino firme y humilde hacia el Señor. Gracias a Dios por darnos la oportunidad de conocerlo y trabajar codo a codo con Usted.

